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EDITO :  

En cette nouvelle année 2022, le Petit Potin revient pour présenter de 

nouveaux articles, une semaine de "résidanse" où Annabelle et Brune ont 

permis à nos jeunes d’exprimer tous leurs talents de danseurs. Une pensée 

très particulière évidemment à Anthony qui a trouvé une place dans un foyer 

de vie pour adulte et qui a donc écrit son dernier "point sport" du Petit Potin.   
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Anthony, Julie, Lizéa, Dylan, Christopher, Léna, Suraj, Kévin, Mattéo, 

Maxime et Etienne 
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Stages au marché de Rennes par Dylan 

J’ai fait un stage sur un marché avec un vendeur de légumes. C’était à 

Rennes. J’étais accompagné par Morgane. Je prenais les légumes et je les 

posais sur la balance.  

La semaine d’après, je suis retourné au marché pour faire un stage avec 

une boulangère. Je donnais le pain aux clients.  

 

Sortie à la bibliothèque de Bain de Bretagne 

Le lundi matin, on va à la bibliothèque de Bain de Bretagne avec Etienne 

et Emilie. On peut choisir des livres, les regarder et les emprunter. On 

peut les lire le soir dans nos chambres à l’internat et au gîte et même les 

emmener chez nous. On peut aussi emprunter des CD et des DVD. 

 

 



Cœur sur la ville par la PMO 

Un groupe du service PMO a participé à un concours de BD organisé par le 

festival de la bande dessinée d'Angoulême. Cette année, le thème était « Un 

trésor caché ». 

Pour commencer, chacun a écrit une histoire, puis nous avons mis en commun 

chacune de nos histoires pour en rédiger une. Un titre a été trouvé « Cœurs 

sur la ville ». Nous avons fait un storyboard, c'est-à-dire un brouillon de 

l'histoire case par case. Marine, (stagiaire psychologue), et L'Homme 

imaginaire ont rédigé les textes à mettre dans les bulles. Pendant que 

Clémentine dessinait les différents décors de la ville et la mégère, un 

troisième jeune dessinait les personnages principaux. Nous avons ensuite 

dessiné au propre sur des grandes feuilles et avons colorié les différentes 

cases. Une fois terminé, Lukas et Guillaume ont envoyé la bande-dessinée 

par la Poste. 

Vivement le résultat ! 

Clémentine « c'était bien ». 

L'Homme imaginaire : « c'était bien, ça m'a plu » 

L'Autre jeune : « c'était nul, c'était une perte de temps car c'était 

prévisible que le festival allait être reporté. Le meilleur truc : nettoyer les 

tables ! ». 

Nous avons respecté le désir d'anonymat des jeunes et le pseudo qu'ils ont 

choisi. 

 



 



 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Point musique par Suraj 

 

J’adore le clip « bitter sweet 

symphony » de the Verve. J’aime 

beaucoup le violon dans cette 

chanson. J’aime aussi le chanteur 

et les filles qui ne sont pas 

contentes dans le clip parce qu’il 

les bouscule.  

Et par Dylan 

Chanson de Shy’m : « je sais »  

J’aime cette musique parce que 

ça parle de moi. Elle porte sur la 

difficulté à dire les choses.  

Quand j’entends la chanteuse 

dire : « qu’est-ce qu’il y a, vas-

y crie un peu » j’ai l’impression 

qu’elle me parle. 

 

Point cinéma par Julie  

Voici une photo des monstres du 

film hôtel Transylvanie 4. Il est 

sorti cette année mais à cause du 

covid il n’est pas passé au cinéma. 

Il est disponible seulement sur 

Amazon. Je suis triste parce que 

je ne suis pas abonnée à Amazon. 

Je n’ai donc pas vu le film. 

  

Et par Suraj 

                                                                                                                      
Ce sont des voitures 

Transformers. Il y a des voitures 

et des camions qui peuvent se 

transformer en robots. J’adore 

ces dessins animés sur Netflix.  

 

Il y a plusieurs personnages 

Optimus, Ratchet, Bulkhead, 

Bumblebee et Arcee qui est une 

fille.  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Randonnée à Vitré par Suraj 

 

On a fait une randonnée avec Emilie, Magalie et Elodie. J’ai rencontré 

mon copain Kévin. C’est un copain de l’IME de Bain de Bretagne où 

j’étais avant. On a pique-niquer et on a marché 4 kms à pieds. On 

peut apercevoir le château de Vitré sur la photo.  

 

Groupe sport  

 

Le lundi après-midi, on fait du sport avec Etienne et Olivier. On a 

appris à jouer au badminton, pour cela on a besoin d’une raquette 

d’un volant et d’un filet. On a aussi appris à jouer au basket. On 

drible avec un ballon et on le lance dans un panier. Cela permet de 

se défouler.   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Point sport par Anthony 

En rugby la France a gagné 

contre l’Ecosse 36 à 17. C’est 

leur troisième victoire dans le 

tournoi des six nations. 

  

En football Rennes a gagné 

contre Montpellier 4 à 2. Ils sont 

4èmes du classement. Ils rejouent 

contre Angers dimanche au 

Roazon Park. Le PSG a gagné 

contre Saint-Etienne 3 à 1, ils 

sont premiers du classement.  

 

 

 

 

Vacances à la montagne 

par Christopher 

 

Cet hiver je suis allé à Marignac, 

j’ai vu les montagnes. Il fallait 

monter en altitude pour voir la 

neige. 

 

C’est une fontaine qui était à 

côté du gite. Je l’ai prise en 

photo car je l’ai trouvée jolie. 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Départ d’Anthony… 

Anthony part de l’IME pour aller au foyer de Saint Aubin des Châteaux. 

On a fêté son départ au gîte et à l’IME. Pour l’occasion sa maman a été 

invitée. On lui souhaite bon courage et plein de bonheur.  

 

 

… et arrivée de Maxime 

En même temps, on accueille un nouveau jeune : Maxime. Il est très 

souriant et nous sommes contents de l’avoir parmi nous. Il va pouvoir 

nous rejoindre dans l’équipe du « Petit Potin ».  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Exposition photos par Mattéo 

 

Je suis allé à l’hôtel Pasteur à Rennes visiter le souterrain avec Sarah. 

Pour y aller, on a pris le métro. Pour descendre au sous-sol nous avons 

pris l’ascenseur. Je vais faire une exposition de mes photos du 

souterrain dans le sous-sol de l’hôtel Pasteur le mercredi 30 mars 

2022. Tout le monde est invité.  

Mattéo 

 
La recette du Petit Potin 

 Le fondant chocolat noix de coco par Léna et Mattéo 

Ingrédients :  

- 40g de farine  

- 100g de noix de coco râpée 

- 60g de beurre  

- 3 œufs  

- 125g de chocolat  

- 100g de sucre 

1/ Préchauffer le four à 180 °. 

2/ Casser le chocolat et le faire fondre avec le beurre. 

3/ Ajouter les œufs, la farine, le sucre, la noix de coco et 

mélanger.    

4/ Verser la pâte dans un moule et le placer dans le four 20 

minutes. 

5/ Laisser refroidir et déguster. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tournage du nouveau film 

de l’IME 

En ce moment nous sommes en 

train de tourner un film a l’IME. 

Pour cela nous sommes allés aux 

champs libres à Rennes, à l’espace 

jeunes de Crevin, dans le bois de 

Poligné et dans d’autres lieux pour 

filmer nos scènes. 

 

Le totem a été fabriqué au Fablab 

de Rennes et il a été utilisé pour 

le film. Le fond vert a servi à faire 

des effets spéciaux.   

   

Ouverture du café 

associatif de Poligné 

Le mercredi de 10H30 à 12H30 les 

jeunes de l’IME servent au bar 

« Au partage », café associatif de 

Poligné. 

  

Voici les photos des premiers jours 

d’ouverture et l’affiche avec les 

prochaines dates. N’hésitez pas à 

venir partager un verre avec eux ! 

 



La semaine danse avec Brune et Annabelle 

La semaine du 17 au 21 janvier, il y a eu des danseuses à l’IME. Elles 

s’appelaient Brune et Annabelle. On a pu les regarder danser mais aussi 

apprendre à danser avec elle.  

 

Le lundi on a fait un atelier danse avec Brune et Annabelle. On a appris à 

danser comme des robots. Le mardi, on a dansé le twist. Le jeudi, on a fait 

un petit spectacle, on s’est déguisés et maquillés pour faire un défilé. Ensuite, 

nous avons mis de la musique et nous avons dansé tous ensemble.  

On s’est tous bien amusé, on remercie beaucoup les danseuses de nous avoir 

permis de passer cette belle semaine.  

 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


